

関係者様

令和元年12月5日

松原コミュニティプラザ事業委員会
会長 中井 義明
京都市立松原中学校
校長 安江 豪
京都市立光徳小学校
校長 岩岡 洋史
京都市立朱雀第三小学校
校長 清水 玲子

松原コミュニティプラザ事業 「小中交流学習」のご案内

秋の深まりを感じるころとなりました。皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、松原コミュニティプラザ事業にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、今年度の松原コミュニティプラザ事業は、京都府警察音楽隊・カラーガード隊、中京警察署交通課の皆さんをお招きし、下記のように開催します。音楽隊・カラーガード隊の迫力ある演奏・マーチングを間近で見せていただいたり、交通課の方に交通安全のお話をさせていただいたりします。見ている子どもたちや大人も一緒に楽しみ、そして交通安全について考えられるような有意義な交流学習となるようにしたいと思います。

つきましては、何かとご多用のこととは存じますが、万障お繰り合わせのうえ、ご来場賜りますよう、ご案内申し上げます。

記

- | | | |
|--------|--|--------------------|
| 1. 日 時 | 令和元年 12月6日 (金) 11:00~12:00 | 開場 10:45~ |
| 2. 場 所 | 京都市立朱雀第三小学校 体育館（本館3階） | |
| 3. 内 容 | 地域での生涯学習の一環として実施
中京署交通課の皆さん
京都府警察音楽隊・カラーガード隊の皆さん | 交通安全の話
演奏とマーチング |
| 4. 対 象 | 松原中学校区ブロックの地域の皆様、保護者の皆様、小中学生 | |

【京都府警察音楽隊・カラーガード隊の紹介】

京都府警察音楽隊は、昭和24年2月に創設されました。公式行事を始め、毎月開催している「平安ふれあいコンサート」や交通安全運動等の支援演奏、青少年健全育成を目的とした小・中学校での演奏会など、幅広い活動を通じて、府民の皆さんと警察とを結ぶ音の架け橋として、音楽パトロールを府内一円で繰り広げておられます。

京都府警察カラーガード隊は、警察音楽隊の活動をよりスマートにするなど一層の充実を図るため、昭和54年10月に創設されました。隊員は女性警察官で編成されています。フロアドリルのほか、ステージドリル、街頭啓発パレードなど、警察音楽隊と共に広報活動を行っておられます。